

# 祝

## 2024年3月ご卒業の皆さま



ご卒業おめでとうございます。

2020年入学の際に、皆さまから頂いたメッセージです。

入学式が中止になったのはとてもショックですが、国土館大学で早く学びたいという気持ちでいっぱいです。夢に向かって後悔のない4年間を過ごしたいと思います。

(体育学部・千葉県)

救急救命士の資格と養護教諭の教員免許を取得し、生徒、そして学校を守る養護教諭になる！ (体育学部・神奈川県)

子供に寄り添える教員になりたい。 (体育学部・茨城県)

私の将来の夢は救急救命士になることです。国土館大学に入学できたことがとても嬉しいです。しかし、入学式が中止だったので、そこはとても残念ですが、卒業時にはいい思い出になっていると思います。これから4年間、夢に向かって、部活と勉強を両立し、文武両道の精神で4年間をすごしたいと思います。

(体育学部・宮崎県)

私は正直勉強は苦手だけど、根性だけは誰にも負けない自信があります！時には自信をなくすこともあるかと思いますが、そんな時に1人にならないためにも同じ夢を持つ仲間を多く作るのが目標です。

そして将来は信頼・尊敬されるような救急救命士になるのが夢です。

(体育学部・茨城県)

高校の担任の先生みたいな生徒思いの教師になる。

(体育学部・茨城県)

小学校教員を目指します！ (体育学部・群馬県)

いつの日か、コロナ世代と呼ばれるであろう今年度入学生。スムーズなスタートを切ることができた、とまでは言えませんが、目標をもって国土館大学で学びたいという思いを持ち、入学することができたと思います。新しい生活様式の中ですが、志は変えず、なりたい自分になるために、4年間、有意義な学生生活を送ってください。どんな時も、応援しています。



※頂いたメッセージは原文を尊重しています。

# 祝

## 2024年3月にご卒業の皆さま

ご卒業おめでとうございます。  
2020年入学の際に、皆さまから頂いたメッセージです。



世のため、人のために活躍できる救急救命士をめざして国土舘大学に入学しました。オープンキャンパスで先輩たちのオリエンテーションを聞き、体育学部の魅力に一目惚れしました。私もこうなりたい、いやこれ以上になる！国土舘大学で学び、絶対夢を叶える！そう思い出願しました。何枚も何枚も書き直した小論文。そして人一倍努力からこそ、貰えた合格という言葉。高校の先生もみんな飛び跳ねて喜んでくれました。入学式の日を迎えることを何よりも楽しみにしていました。しかし、コロナウイルスが流行し一生に一度の大学入学式がなくなってしまった今、どんな仲間がいるのかどんな先生たちがいるのかなど不安と緊張でいっぱいです。でも大学生活が楽しみでもあります。不安と楽しみという複雑な気持ちがある中ではありますが、4年後の自分がどんな姿になっているのか楽しみです。4年後、立派に卒業できることを祈って頑張れ自分。負けるな自分。「2020.04.07 Tuesday」Y.M (体育学部・埼玉県)

静岡市の消防局に就職する。(体育学部・神奈川県)

私は4年後、現場で活躍できる救急救命士として、東京消防庁に入りたいです。その為にこの4年間国土舘大学で救急救命士についてだけでなく、様々なことについても学び、人間性も立派な救急救命士になります。(体育学部・神奈川県)

教員採用試験に合格する。(体育学部・神奈川県)

今まで国土舘に行くことに精一杯だったけど、それは通過点にすぎない。本当の目標は、傷病者の身体面はもちろん、精神面までケアをする救命士になること。もし、やる気がなくなったら、なぜ国土舘を選んだのか思い出してみて。(体育学部・神奈川県)



※頂いたメッセージは原文を尊重しています。

# 祝

## 2024年3月にご卒業の皆さま



ご卒業おめでとうございます。  
2020年入学の際に、皆さまから頂いたメッセージです。

入学おめでとう。これから始まる4年間。たくさんを経験し仲間と共に国土館色に咲き誇れ！離れていても毎日応援しています。母より  
(体育学部・保護者)

コロナで大変な時期で入学式中止になって残念。でも大学生としてはスタートしたね。頑張ってください！（体育学部・保護者）

入学おめでとう。高校2年生の時、目の前で起きた友達の事故。その時、何もできなかったあなたは駆けつけた救急救命士さんの姿を身近で見て夢が決まりましたね。高校3年生の夏、東京までオープンキャンパスに行き「国土館大学に行く!」と決めました。それからは、ひたすら勉強、勉強でしたね。あなたはブレることなく、親も感心するほど頑張っていたと思います。だから無事に合格できた時は本当にほっとしました。正直に言えば近くの大学にしてほしかったのが本音。しかし、もうあなたの人生ですもの。行きたい所へ行き、学びたいことを学ぶ。それが一番あなたの為にもいいのだと思いました。福岡を離れ一人暮らしが始まります。この大学4年間の時間と経験は、大切な宝物となるでしょう。時には誰にも知られず涙することもあると思います。でもそんな経験も大事だと思っています。色々な経験をしなさい。あなたなら大丈夫。「夢」を叶える為に国土館大学へ進学しました。あとは自分がどれだけのものを吸収し知識と意識を高めていくかです。人を救うには自分の弱さに負けない精神力も必要でしょう。中身の濃い4年間だと思います。楽しみですね。寂しいですが、あなたの凛々しい救急救命士姿を楽しみにお父さんもお母さんも福岡で頑張ります。（体育学部・保護者）

入学おめでとう。土日の休みもなくバレーボールに打ち込んだ12年間からまた新たなステージの始まりですね。運動と勉強の両立は大変でしょうが、自分の夢に向かって頑張ってくれることを期待します！全国の決勝の舞台を経験したあなたなら必ず夢のために努力を惜しまないと思っています。充実した4年間になりますように。母より  
(体育学部・保護者)

入学おめでとう！ 将来の目標である消防士を目指し、あなたがどうしても入りたかった、この大学の門を叩くことができたことを、とても嬉しく感じています。ここで出会う沢山の仲間や先生方と、後悔のない、充実した大学生活を送ってください。  
(体育学部・保護者)



※頂いたメッセージは原文を尊重しています。

# 祝

## 2024年3月にご卒業の皆さま

ご卒業おめでとうございます。  
2020年入学の際に、皆さまから頂いたメッセージです。



中学の教師か警察官を目指して入学しました。  
思いっきり柔道に打ち込み、目標に向けて頑張ってくださいね。  
(体育学部・保護者)

文武両道を目指し、社会に適応できるような人になりたいです。  
(体育学部・神奈川県)

大学入学おめでとう。(体育学部・保護者)

警察官を目指して努力を惜しまず頑張っていきたい!!  
授業が全然始まらなくて、部活もまだ決まらずとても不安だけどいいスタートを切ることができた。国土舘大学に入学できたことがとても嬉しいです。入学式がなかったので残念ですが、卒業できるように頑張る。  
(体育学部・神奈川県)

新型コロナウイルスの影響で、イレギュラーな大学生生活のスタートとなりましたが、学生生活が始まったら、自分の思い描いた将来の夢に向かって思いっきり学んでほしいと思います。コロナの影響で先行きも不安で、ひとり暮らしにも不安があるかと思いますが、4年間頑張れるように家族も全力で、サポートしていきます。  
(体育学部・保護者)

入学おめでとう！先生になるという夢に向かって、これから大学生活を楽しんで！コロナなんかには負けるな！  
(体育学部・保護者)

今を乗り越え、また今を決して忘れず技術・知識・経験を生かし、少しでも人の心に残る消防士になる。(体育学部・神奈川県)